



15
AÑOS



**FULL DAY
TORRES DEL PAINE**

EXCURSIÓN / FULL DAY



FULL DAY TORRES DEL PAINE EXCURSIÓN / FULL DAY

El Full Day Torres del Paine es un tour panorámico por los caminos interiores del Parque Nacional Torres del Paine a bordo de nuestro vehículo, con paradas en sus principales miradores, donde podrás apreciar en toda su magnitud la impresionante belleza de un entorno natural único en el mundo.

Imperdible para amantes de la naturaleza y la fotografía.





07:00 a 07:45 Hrs. / Pick Up

Salida desde tu lugar de alojamiento en Puerto Natales por la Ruta 9, en dirección al Parque Nacional Torres del Paine.

Nuestra primera detención será en Villa Cerro Castillo, histórica localidad fronteriza con Argentina y cuyo origen está en la ganadería, para visitar la principal tienda de souvenirs, tomar algo en la cafetería y usar los servicios sanitarios.

Continuaremos hasta el Mirador Lago Sarmiento, donde conoceremos las particularidades de este lago y obtendremos la primera panorámica del Macizo Paine y parte de los Andes Patagónicos, además de presentar los primeros encuentros con la fauna característica de la zona. Proseguiremos nuestra ruta para visitar el Mirador Laguna Amarga, a los pies de la laguna homónima y con excelente vista a las Torres del Paine. Luego tomaremos un desvío previo al ingreso al parque para visitar la Cascada Paine, nuestro primer encuentro con el Río Paine, el principal cauce de agua de la zona y que a través de una serie de saltos y cascadas va dejando en evidencia el declive del terreno montañoso.

El ingreso al Parque Nacional Torres del Paine lo haremos por la Portería Laguna Amarga, donde luego de registrarnos, iniciaremos nuestro Full Day por las principales rutas interiores en dirección Este-Oeste.



Por un camino en ascenso, iremos observando formaciones geológicas muy interesantes y atractivas que evidencian la actividad glaciológica que dio la fisonomía que el parque presenta, además de lagunas a ambos lados de la ruta con abundante avifauna, hasta llegar al Mirador Lago Nordenskjöld. Aquí podremos observar las características de un lago de origen glaciar junto a una singular perspectiva del Macizo Paine de fondo, mientras nuestro guía hace una apreciación del paisaje desde el punto de vista geológico.

Continuaremos en dirección al Mirador Salto Grande, donde haremos una caminata de 15 minutos y de baja intensidad, para visitar la espectacular cascada de 12 Mts. de caída y que es el desagüe del Lago Nordenskjöld hacia el Lago Pehoé. Al subir una pequeña colina, se despliega una de las vistas más soberbias de los Cuernos del Paine. Seguimos hasta el sector Camping Pehoé para visitar las orillas del Lago Pehoé, famoso por sus aguas color turquesa y con un mirador privilegiado, donde se puede observar avifauna y obtener excelentes fotografías. Aquí podemos almorzar o tomar un box lunch.

Tomaremos nuestro vehículo para ir a orillas del Río Paine nuevamente. Pasaremos por los sectores Puente Weber y Sector Administración, situado en el antiguo casco de la estancia Río Paine; parte importante del desarrollo ganadero de la zona en la época de la colonización y origen del actual parque, mientras vamos camino al



sector Lago Grey, donde haremos un trekking de media intensidad, de 1 Hr. ida y vuelta a través de un antiguo bosque de Lenga (*Nothofagus pumilio*) hasta la playa del Lago Grey, con sus aguas grises y témpanos flotantes, donde podremos apreciar a lo lejos el glaciar Grey y una espectacular vista del Paine Grande desde su cara Oeste, junto a las cumbres nevadas del Cordón Olguín.

Regresaremos por el mismo camino para salir del parque por el sector Guardería Serrano, donde iniciaremos el retorno a Puerto Natales por la Ruta Y-290, donde visitaremos el Mirador Grey que ofrece una vista a la distancia del glaciar, la cuenca del Río Serrano y el Lago del Toro.

Nuestra última parada será para visitar el Monumento Natural Cueva del Milodón, un conjunto de cavernas de origen glaciar que constituye un importante sitio arqueológico y paleontológico, imponente por sus dimensiones y riqueza histórica 

Retorno a la ciudad: 18:00 Hrs. aproximadamente.



15
AÑOS



DISPONIBLE:
Todo el año



DURACIÓN:
Full Day



DIFICULTAD
Baja



PASAJEROS:
Mínimo 2 PAX

EXCURSIÓN COMPARTIDA

INCLUYE

Transporte semi privado / Guía local bilingüe y certificado / Charla de seguridad.

NO INCLUYE

Gastos personales y médicos / Seguros personales en caso de accidente / Alimentación / Entrada al Monumento Natural Cueva del Milodón / Entrada al Parque Nacional Torres del Paine / Propinas.

RESTRICCIONES / RECOMENDACIONES

Ropa de trekking, primera, segunda y tercera capa / Zapatos de trekking impermeables / Lentes de sol, bloqueador solar, guantes / Si tiene alguna enfermedad, mantenga sus medicamentos a mano.

Valor
CLP \$ 60.000 / Por Persona

Para consultas y reservas,
escribenos a

wcircuitpatagonia@gmail.com wcircuitpatagonia.com

Para conocer en detalle todas
nuestras excursiones, visitanos en





15
AÑOS

